

19ème Semaine Européenne de Cyclotourisme du 05 au 12 Juillet 2025 à Prayssac dans le Lot.

Cette année, Aline et moi avons décidé pour la première fois de participer à ce rassemblement car l'événement avait lieu pour la quatrième fois en France après les organisations à Auch en 2016, La Ferté St Aubin en 2009 et Albertville en 2005.

Et puis ayant des amis cadurciens, l'occasion était trop belle de profiter d'un hébergement à 28 km du site.

En raison des 18 ans de mon petit-fils, nous ne sommes arrivés que le lundi après-midi, accueilli dans un calme environnement de campements (475 emplacements où camping-cars et caravanes côtoyaient 62 toiles de tente soit 40,53 % des participants) me faisant penser à un rassemblement évangélique mais là le chapiteau n'était qu'un barnum ouf !!

50,47% soit 1421 personnes ayant choisi des hébergements locaux : campings privés, centres de vacances, gîtes et hôtels.

2391 participants dont 2269 cyclos et 122 accompagnateurs venus de 13 pays dont 9 européens : 2249 France, 68 Pologne, 23 Belgique, 11 Angleterre, 3 Allemagne, 9 Suisse, 11 Espagne, 8 Pays Bas, 1 Luxembourg et 1 Japon, 1 Colombie, 1 Sénégal, 5 USA.

56,54 % d'Hommes et 43,46 % de Femmes dont 35,08 % de VAE.

Notre dossier récupéré, ainsi que nos maillots que nous porterons fièrement lors des prochaines sorties et nous voilà déjà dans l'ambiance puis nous nous repérons dans ce joli village de 2500 habitants devenu pour une semaine un lieu touristique très fréquenté avec la présence de ces 2391 inscrits et qui doublait donc sa population !

Nous n'avons donc pas roulé les 5,6 et 7 juillet nous privant sûrement de belles randonnées mais évitant ainsi quelques averses !!! mais avons prudemment suivi les petits parcours des jours suivants (en raison d'une opération d'un canal carpien le 10-06 pour moi et un repos forcé pour Aline à la suite d'un genou douloureux) ; avec les quelques bosses proposées et les panoramas variés, ça nous a pleinement satisfait et suffit surtout les routes du vignoble de Cahors et de son renommé Malbec. Pour les sites touristiques proposés lors des 3 sorties à travers le département, nous en connaissions pas mal car nous venons tous les 2 ans d'abord à Montcuq en Quercy puis Cahors et ce depuis une quarantaine d'années, mais sillonner à vélo ces petites routes forestières et en bordures de fleuves et rivières c'était une première et nous retiendrons le château de Bonaguil comme le plus bel endroit de nos sorties.

Le jeudi 10 à 18 h nous avons organisé avec mon ami Lionel, fidèle participant de ces SE, aidé par Jocelyne et Aline, un pot de l'amitié pour les 102 participant(e)s du Codep 49 dont 19 clubs représentés : (Cyclo Saumur, CCA, 13 RCA, VC Cholet, Cholet VS, Rayon Florentais, St Georges cyclo, AC Longuéen, CR les Rosiers Loire, cyclos du Lys, CCP Chemillé, AC PuySt Bonnet, Brissac BLAC, étoile cyclo Vezins Chanteloup, cyclos marcheurs Vernois, AS Avrillé cyclo, Brain-sur-Andard cyclo rando, cyclo club Verrières-sur-Anjou, CR Pommejeannais), avec un bon apéritif local « le Fenelon » et un plaisant Malbec rosé du Château camp del saltre viticulteur exposant sur le site . Nous avons bien sûr eu droit à la visite de quelques resquilleurs à la recherche d'une consommation offerte !!! mais surtout fait plaisir à nos cyclos qui non pas boudé ce partage de l'amitié.

Nous avons participé au début de la célébration de clôture le vendredi soir où les bénévoles ont été fort justement remerciés et mis en avant pour leur disponibilité et servitude et je félicite le président du club de Prayssac Bruno Chamaret pour cette belle réussite et souhaitons de se retrouver en 2026 à Heerenveen au Pays Bas pour la vingtième semaine européenne de cyclotourisme.

Boulidard Jean-Noel président des RCA et membre du Codep 49